

Yulieski Gurriel est exclu de la pré sélection nationale pour les Panaméricains de Toronto



Le joueur de baseball cubain, Yulieski Gurriel, a été officiellement exclu de la pré sélection nationale qui s'entraîne actuellement au stade Latinoamericano, en vue des Jeux Panaméricains de Toronto, au Canada, et de la rencontre bilatérale Cuba- USA.

Yulieski Gurriel ne s'était pas incorporé aux entraînements qui ont commencé le 25 mai dernier.

Le responsable national de ce sport, Heriberto Suárez, a signalé que le joueur d'Industriales, Rudy Reyes, a été appelé pour le remplacer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/58422-yulieski-gurriel-est-exclu-de-la-pre-selection-nationale-pour-les-panamericains-de-toronto>



Radio Habana Cuba